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EI vocal del Congost, Juan Carlos Pino, deja su cargo
al presidente de Granollers Nord: Josep Moyano.

La Federaci6n de AA.W.
cambia de presidente

ROBERTO GIMENEZ

La
Federacid de AAVV de

Granollers h a elegido a

Josep Moyano, presi
dente de la AA.VV. de
Granollers Nord y secre

tario de la Federacio, como
nuevo presidente de la mis

rna, tras la renuncia al cargo
presentada por Juan Carlos
Pino, vocal del barrio de

Congost. Pino alego razones

de caracter profesional y per
sonal para renunciar a un car

go que asumio la pasada pri
mavera cuando el presidente
de la Federacio. Juan Anto

nio Tinoco, r e nuncio para
presentarse como candidato
de Ciutadans al Ayuntamiento
de Granollers. EI nombra
miento de Moyano tiene el
caracter de provisional hasta
el proximo mes de febrero en

que la Federacion elegira a su

presidente para un mandato
de 4 afios. Si nadie esta inte
res ado en ocupar el cargo,
Moyano 10 hara, segtin nos

€xplicaba consciente de la im
portancia que la Pederacion
tiene para el buen funciona
miento de las AA. VV. como

interlocutor con el Ayunta
miento.
A diferencia de 10 que pasa

ba en otras epocas, la Federa
cion de AA.VV. no hace ruido
mediatico porque existe una

relacion muy fluida con todos
los regidores de su ambito de

competencia: Juan Manuel

Segovia, en Barrios; Albert
Camps, en Obras y Proyectos,
y Juan Valero, en servicios

municipales.
En la actualidad existen en

activo doce AA.VV. Sin em

bargo, hay tres barrios impor
tantes de la ciudad, dado el
num e r o de residentes, sin

junta: Sant Miquel, Font Verda y
Ponent. Al margen de estas

tres 'vacantes' en espera de

junta, hay una cuarta la AV
Granollers Centre, que hace la

guerra por su cuenta. Goza de
un estatus especial que Ie per
mite contactar directamente
con el Ayuntamiento sin pa
sar por la Federacion.

TIEMPOS NUEVOS

Lejos esta en el tiempo la

etapa en que la Federacion se
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convirtio en un

nucleo critico a

la gestiori mu
nicipal. Lo fue
durante su pri
mera etapa de

Augusto Pe
rez (Can Bassa)
y durante el
mandato del
tandem alter
nativo Joana
Guillem (Sant
Miquel) - Cris
tina Ta r r e s

(Joan Prim);
pero este epoca
ya es historia
desde la llegada
de Juan Anto

nio Tinoco

(Can Monic),
no tanto por
que la Federa
ci o haya cam

biado de filoso
ffa: defender los
intereses de to

dos los barrios
de la ciudad, si
no por el nuevo
talante del regi-
dor Juan Manuel Segovia so

bre su antecesor Manel Bal
cells. El concejal de ERC mas
ocupado en la alta p o l iti ca
que en esta politica menor del
dia a dia en los barrios, solo
tenia buenas palabras, pero
los hechos brillaban por su

ausencia. Balcells siempre ha
sido un politico de cara a la

galerfa. Los barrios nunca Ie

preocuparon, y esta falta de
sintonfa Ie paso factura a

aquel ayuntamiento de Puja
das. Sin embargo, esa actitud
de prepotencia dio un cambio
de 1800 con la llegada de Se-

)osep Moyano se ha presentaclo cle forma
transitoria hasta febrero que habra e/ecciones.

govia. EI hombre procede del
barrio de Can Bassa y tiene
sensibilidad para entender

que esa polftica menor debe
mimarse, y 10 hace.

LA POLiTICA
DE LAS PEQUENAS COSAS

EI actual presidente Jose
Moyano conoce de cerca esta

polftica del dia a dia que con

siste en solucionar los peque
nos problemas que surgen en

la via publica. Contenedores

que hay que cambiar de sitio,
bancos que faltan, baldosas en

mal estado que conviene re

parar. No son temas de titula
res de prensa, pero sf peque
fias cosas que ayudan a mejo
rar la via publica.
A Moyano no Ie sorpreridio

para nada el exi to electoral
socialista de las pasadas elec
ciones municipales, porque
solo desde el Ayuntamiento
ha habido interes por los ba
rrios: "Yo solo puedo hablar por
Granollers Nord y he de decir

que la oposicion, ni siquiera du
rante la camparia electoral, se

intereso por las defiencias del ba
rrio ". La queja es extensible a

los dos partidos de la oposi
cion de la pasada legislatura.

NUEVO SISTEMA
DE FINANCIACION

Un cambio importante, y
en positivo, en el funciona
miento de las AA.VV. ha sido
el sistema de financiaciori.
Hasta el pasado afi o , el

Ayuntamiento destinaba una

partida a cada barrio con in

dependencia de las iniciati
vas que programara a 10 lar

go del afio. Eso era una fuen
te de tensiones entre los
barrios que ya es historia. EI
nuevo sistema atiende al

principio de recibes por 10

que hagas, con 10 cual ade
mas de ser un planteamiento
justo se incentiva a las
AA.VV. para que hagan co

sas. En el caso de Granollers
Nord, que cuenta con tres

cientos asociados que pagan
una cuota anual de 15 euros,
adernas de la organizacion de
la fiesta del barrio, el primer
fin de semana de junio, orga
nizan la castafiada. botifarra
da en la primavera, los pajes
de los Reyes, clases de guita
rra en ellocal social y dos ex

cursiones a la costa: una en

o tofi o (Lloret) y la otra en

primavera (Salou) que consi

gue agrupar cuatro autobuses

y mas de 250 vecinos en una

excursion de un fin de sema

na con noche en hotel inclui
da.

Faltan estacionamientos en Granollers Nord

Noes Granoliers Nord, el barrio de Moya
no, uno de los mas conflictivos de Gra

nollers, sino todo 10 contrario: esta zona

del Hospital, un nombre mas definitorio de
10 que es el barrio, ha ido creciendo en equi
pamientos: pabellon de basquet. ambulato
rio, zorras verdes (La Bobila y Apel.1es Mes

tres), el nuevo puente sobre la via del tren,
la reforma del linde con la via. Tiene, empe-

ro, pendiente un grave asunto de dificil solu
cion: la falta de aparcamientos. La noticia
dada a conocer la semana pasada en la Por

tada que cada dia 6.300 personas acuden al

Hospital, y que la inmensa mayoria 10 hacen
en vehiculo propio, es el ejemplo mas claro
de un deficit, hoy el principal que plantea el

presidente de la AA.VV. y nuevo presidente
de la Federacio, Josep Moyano.
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